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Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 26.02.2020 

Thema: Straßenbahnbrücken in Sandow und Madlow 
 

Im Juli 2019 wurde öffentlich bekannt, dass zumindest zwei Brücken für die neuen und schwereren 

Straßenbahnen Probleme bereiten werden. Es handelt sich dabei um die Sandower Brücke und die 

Brücke über den Priorgraben im Ortsteil Madlow. Die Bestellung für die neuen Straßenbahnen 

verzögert sich zwar, doch ab 2022 (das sind noch zwei Jahre!) könnten die ersten neuen Bahnen 

rollen. 

 

Dazu hat die CDU-Fraktion folgende Fragen: 

1. Gibt es inzwischen schon genaue Gewichtsangaben für die neuen Straßenbahnzüge und 

welche Herausforderungen bedeuten diese Tonnagezahlen für die zwei genannten Brücken? 

2. Welche konkreten Brückensanierungsarbeiten werden dadurch erforderlich? 

3. In welchen Zeitintervallen sollen eventuelle Sanierungsarbeiten an den zwei Brücken 

stattfinden, auch unter der Maßgabe, dass angedacht ist, die ersten neuen Straßenbahnen 

nicht auf allen Straba-Linien einzusetzen? 

4. Eine langfristige Option für den Ausbau des vorhandenen Straba-Netzes ist der Anschluss vom 

Marktkauf bzw. des angrenzenden Gewerbegebietes. Sind die zwei Autobahnbrücken 

(verlängerte Zielona-Gora-Str. bzw. Lipezker Str.) aus statischen Gründen für eine 

Straßenbahnnutzung ausgelegt? 

5. Gibt es weitere Brücken mit Straßenbahnnutzung im Stadtgebiet Cottbus, deren Zustand 

mittel- und langfristig Instandsetzungs- bzw. Sanierungsarbeiten notwendig machen? 
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